Abenteuer, Helden und Würfel

Gratis-Rollenspieltag am 23. März im Ludwigsfelder "Waldhaus"

• Ludwigsfelde Zum siebten Mal haben sich bundesweit Ehrenamtliche, Rollenspielvereine und -läden organisiert, um am Sonnabend, dem 23. März, zum Gratis-Rollenspieltag einzuladen. Auch in Ludwigsfelde sind Interessierte aller Altersstufen aufgerufen, im Ludwigsfelder "Waldhaus", August-Bebel-Straße 2, einmal in die faszinierende Welt des sogenannten Pen-and-Paper-Rollen- und Erzählspiels einzutauchen.

Papier, Bleistift, Radiergummi, ein paar Würfel und die Regeln. Mehr braucht es nicht, um in geselliger Runde in fremde Welten einzutauchen und direkt mit einem Abenteuer zu beginnen. Um das Hobby einem breiteren Publikum vorzustellen und Spielern die Chance zu bieten, sich zu treffen, gibt es seit 2013 den Gratis-Rollenspieltag. Dieses Jahr wird es erstmals auch in Ludwigsfelde so weit sein. Organisator Maik Thietke freut sich über Teilnehmer von 10 bis 18 Uhr.

GRATIS-ROLLENSPIELTAG



Interessierte mit oder ohne Vorkenntnisse können an diesem Tag vorbeikommen und in einsteigerfreundlichen Runden mit circa zwei Stunden Spieldauer selbst in Abenteuer eintauchen. Erfahrene Rollenspieler, die selbst eine Runde an diesem Tag anbieten möchten, können sich gerne im Vorfeld an den Organisator Maik Thietke (0157/ 73135010, E-Mail: maithi@live.de)wenden.

Mehr Infos gibt es unter www.gratisrollenspieltag.de